

## **Förderpreis der Stadt Zürich für die Gleichstellung von Frau und Mann**

### **Auszeichnung 2008: Stiftung Frauenhaus Zürich**

Die Stiftung Frauenhaus führt in Zürich zwei Kriseninterventionsbetriebe für gewaltbetroffene Frauen und deren Kinder: Das Frauenhaus Zürich und das Frauenhaus Violetta für Migrantinnen. Die beiden Betriebe bieten gefährdeten Frauen und ihren Kindern Sicherheit und ein erstes Auffangnetz. 2007 fanden 136 Frauen und 122 Kinder eine vorübergehende Bleibe in einer der beiden Einrichtungen.

Neben dem Betrieb der Frauenhäuser leistet die Stiftung Präventionsarbeit und setzt sich dafür ein, dass häusliche Gewalt in der Öffentlichkeit als Problem wahrgenommen wird.

Der Stadtrat anerkennt die Pionierarbeit der gemeinnützigen Stiftung Frauenhaus Zürich. Er drückt mit der Verleihung des Förderpreises seine Wertschätzung für die unermüdliche Arbeit aus, die die Stiftung seit nahezu 30 Jahren für die Opfer von häuslicher Gewalt leistet.

Mit dem Preisgeld möchte die Stiftung ihr Angebot weiter spezialisieren und ausbauen, namentlich die Nachtbetreuung im Frauenhaus Violetta für Migrantinnen.